



Unterstützung für den jungen Sport

Die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« hat durch das Vorstandsmitglied Klaus Ruppert und dem Stiftungspräsidenten Armin Häfner den heimischen Akrobatikverein einen Scheck in Höhe von 500 Euro überreicht. Mit dem Geld soll eine neue Sportmatte angeschafft werden. »Für das Akrobatik-Training benötigen wir eine Großfläche von zwölf mal zwölf Meter«, erklärte der Vereinsvorsitzende Alexander

Lerch. Häfner: »Wir haben uns entschieden, den noch jungen Verein zu unterstützen.« Gegründet wurde der Verein im September 2012. Mittlerweile zählt er 60 Mitglieder, die dreimal pro Woche trainieren. Erste Erfolge erzielten die jungen Sportler bereits 2013, viermal Gold, einmal Silber und einmal Bronze ergatterten die Kinder und Jugendlichen bei zwei Wettbewerben in Rheinland-Pfalz. (Text und Foto: cor)